



Jornada de la Cultura Japonesa -Taller de audiovisuales por el Sr. KAYAMA-

Del 23 al 27 de septiembre tuvo lugar en los Estudios de Animación del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC) un taller de audiovisuales impartido por el Sr. KAYAMA Shota. El taller, realizado durante la Jornada de la Cultura Japonesa, fue dirigido a los especialistas y estudiantes de medios audiovisuales, y abarcó desde la historia cinematográfica japonesa hasta las diversas técnicas a tener en cuenta en la producción de los audiovisuales. La última sesión fue abierta al público.

El 24 de septiembre, el Sr. Kayama asistió a una rueda de prensa junto al encargado de negocios a.i., el Sr. Namba Atsushi. El 27 de septiembre, el Sr. Kayama fue entrevistado por el programa de televisión CREART del Ministerio de Cultura (MINCULT), ocasión que aprovechó para conversar acerca de la producción cinematográfica japonesa y latinoamericana, y de sus experiencias con este taller en Cuba.

Los resultados del seminario, un documental producido por el propio Sr. Kayama, se mostraron al público, el mismo 27 de septiembre, al comienzo de la proyección de la película del ciclo de cine japonés.



27 de septiembre de 2024

Sección de Cultura y Prensa, Embajada de Japón en Cuba

Tel: (+53) 7204-8947

E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>